

Wer's glaubt



## Cooler Kapuziner

Umtriebig sind sie, die Kapuziner aus dem Münchner Pfarrverband Isarvorstadt. Pfarrer Stefan Maria Huppertz (38) und Kaplan Stefan Walser (35) probieren in den zwei von ihnen betreuten Gemeinden St. Anton und St. Andreas gern mal neue Konzepte aus. Sei es mit „Schlag Zwölf“, einer „Messe für Ausgeschlafene“, alle vier Wochen sonntags um 12 Uhr mit anschließendem Mittagessen oder (alle drei Wochen) freitagabends einer Dreiviertelstunde Stille und Meditation in der Schmerzhaften Kapelle beim Kloster. Auch mit Medien können sie umgehen, wie ein neuer kleiner Film zur Beichte beweist ([www.youtube.com/tvsmb](http://www.youtube.com/tvsmb)), das Pfarrmagazin heißt lässig „Cappuccino“. Jetzt der neueste Coup: Der Pfarrer hat in der Boulevardpresse einfach mal eine Kleinanzeige unter der Rubrik „Verschiedenes“ geschaltet: „Lebendige Kirche“. Die wolle man sein. „Zugewandt, offen, katholisch. Gerne mit Ihren Themen, Ihrer Sicht- und Lebensweise! Schauen Sie doch mal vorbei!“, so die Botschaft. „Analog in der Isarvorstadt oder digital unter [www.pfarrverband-isarvorstadt.de](http://www.pfarrverband-isarvorstadt.de)“. Cool, dass es solche Seelsorger gibt!